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ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL DE BARRO ALTO 
A Casa da Cidadania 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

INDICAÇÃO N° 06/2023 

O Vereador FLÉZIO DE SOUZA SANTOS, no uso de suas atribuições 

legais e após ouvido o plenário, INDICA ao Excelentíssimo Senhor ORLANDO 

AMORIM SANTOS - Prefeito Municipal de Barro Alto - Bahia, através da Secretaria 

ou Setor competente do Executivo Municipal, estudo de viabilidade para que seja 

realizada reforma da Praça 2 de Julho, situada no Distrito de Gameleira. 

JUSTIFICATIVA: 

A propositura busca a reforma da Praça 2 de Julho no Distrito de 

Gameleira, uma vez que se trata de importante espaço público que é utilizado por 

boa parte da população, visando assim uma melhoria nesse referido espaço para 

trazer maior qualidade no lazer da população. 

Vale destacar que a Praça é usada nos tradicionais festejos de São 

Sebastião, Padroeiro da Comunidade, comemorado anualmente no mês de janeiro, 

e também, se realiza a feira livre nas sextas feiras. Pois bem, esse espaço se 

destaca por ter uma grande importância para a comunidade de Gameleira e essa 

reforma busca alavancar o crescimento cultural e econômico do nosso Distrito, sem 

contar os inúmeros benefícios urbanos que serão implantados. 

Considerando ainda que a indicação sugerida é de interesse público e de 

grande importância para nossa cidade, conto com a colaboração dos Nobres Pares 

na aprovação dessa indicação. 

Sala das Sessões, Barro Alto- Bahia, 03 de Agosto de 2023. 
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